



WINNENDEN e.V.

News Juni 2019

Freundliche Reden sind Honigseim, süß für die Seele und heilsam für die Glieder. (Sprüche 16,24)

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, liebe Freunde des CVJM!

Die Sprüche in der Bibel sollen uns helfen unseren Alltag zu bewältigen, sie sind für unseren Alltag das was Psalme für unser Gebetsleben sind. Die Sprüche rufen uns kurz und prägnant zu einem bestimmten Verhalten auf, das zu Gott gerichtet ist. Die meisten Sprüche im Buch der Sprüche wurden von Salomo verfasst. Auf die Frage von Gott was Salomo sich wünsche, antwortete er: „Weisheit und ein gehorsames Herz...“ Wenn wir jetzt unseren Monatsspruch bedenken, dann sollen freundliche Worte den ganzen Menschen berühren, den Körper und die Seele. Unser Verhalten wird dadurch weise, dass wir nichts tun was wir vor Gott verbergen müssten.

Honigseim ist eine sämige Masse in der Bienenwabe, mit ihr wird die Bienenkönigin gefüttert. Für uns Menschen ist es auch gut und kann für uns als Arznei dienen, bei Erkältungen, Gliederschmerzen oder bei der Stärkung des Immunsystems. Auch heutzutage kann man Honigseim oder „Propolis“ wie es auch genannt wird kaufen. Allerdings ist es kein „Jungbrunnen“ wie es die Werbung verspricht und nicht die ewige Quelle. Die Quelle des Lebens ist nur Gott, der ist Realität und verspricht ewiges Leben. Wie sehr freundliche Worte Menschen verändern können, können alle erleben die sich Zeit für aufrichtige Gespräche nehmen. Bei vielen Konflikten wünsche ich mir, die Konfliktparteien würden den Monatsspruch anwenden und dadurch Eskalationen verhindern.

Manuel



aktuelle Termine - aktuelle Termine – aktuelle Termine – aktuelle Termine

Mitgliederversammlung wird verschoben auf Fr, den 25.10.2019

04.06.	Vorstand
20. - 22.06.	Häuptleswiese
25.06.	Sparte
28. - 30.06.	Bezirksspielfest HCW
02.07.	Vorstand
03.07.	Reflexion Zukunftswerkstatt
06.07.	Altpapiersammlung Picknick für Kinder
07.07.	Jahresfest Paulinenpflege
09.07.	Sparte
16.07.	AK
20.07.	CVJM-Fest
28.07. - 04.08.	Jungscharlager

Hike

ES GEHT LOS...

Ihr habt Euch für diese Freizeit entschieden, um verschiedene Herausforderungen und Aufgaben während des Hikes zu absolvieren. Eure größte Aufgabe ist die nächsten 48 Stunden gemeinsam zu überstehen und gemeinsam am Zielort anzukommen. Dabei gelten einige Grundregeln:

- keine elektronischen Geräte
- kein Geld
- nur eine Karte und einen Kompass zur Navigation
- Alles was Ihr für die zwei Tage benötigt, muss von Anfang an mitgetragen werden, es gibt keinen Nachschub.

Während des Hikes müsst Ihr öfters Entscheidungen treffen, die nicht so einfach sind. Ihr werdet Blasen bekommen, eine Übernachtungsmöglichkeit finden müssen und vieles mehr.

Denkt daran: Ihr seid ein Team, achtet aufeinander und unterstützt Euch gegenseitig.

Und alle sind angekommen mit mehr oder weniger Blesuren. Es gab diebische Hunde, tiefe Sümpfe, Rettungsaktionen und Sachschäden. Aber die Personenschäden hielten sich in Grenzen.





Häuptleswiese 2019

Wie?! Du kennst die Häuptleswiese nicht?

Dann wird es aber Zeit, sie mit uns zu entdecken!

Während diesen drei Tagen erwartet Dich viel Action, Spannung und Natur pur, aber auch packende Geschichten und Impulse. Untergebracht wirst Du zusammen mit deinen Freunden in großen Zelten, in denen du erholsame Nächte verbringst. Falls Du dieses einmalige Erlebnis nicht verpassen möchtest, dann melde dich schnell mit deinen Freunden an.

Es erwarten Dich unvergessliche Ferientage in toller Gemeinschaft!

Wir freuen uns auf deine Anmeldung!

Wann	Donnerstag, 20.06.2019 - Samstag, 22.06.2019
Wo	Jugendzeltplatz Häuptleswiese bei Kaisersbach
Wer	Mädchen und Jungen im Alter von 8-13 Jahren
Teilnehmer	Mindestens 25, maximal 50
Kosten	45 Euro
Leistung	Unterkunft in Zelten, Vollverpflegung, Bastelmaterial, Programm
Veranstalter	Ev. Gesamtkirchengemeinde Winnenden
Leitung	Die Jungcharleiter des CVJM Winnenden e. V.



Reflexion Zukunftswerkstatt



Christlicher Verein Junger Menschen Winnenden e. V.

Zukunftswerkstatt Jugendarbeit

Perspektiven für die evangelische Jugendarbeit in der
Gesamtkirchengemeinde Winnenden

Ein ehrenamtliches Projekt in drei Abenden



12.06.2019

Einladung zur Reflexion der Zukunftswerkstatt am 03. Juli

Liebe Mitarbeitende, Engagierte und Verantwortliche in der evangelischen Jugendarbeit,

nachdem nun ein halbes Jahr seit dem letzten Abend der „Zukunftswerkstatt Jugendarbeit“ verstrichen ist, wird es nun Zeit zu schauen, was sich aus den Ideen, Hoffnungen und Wünschen so entwickelt hat. Viele von Euch haben sich an den Abenden intensiv eingebracht und auch in den Planungskreisen aktiv an ihren Projekten weitergearbeitet. Deshalb konnte manches Neue entstehen. Andererseits sind auch wohl Hoffnungen oder Erwartungen unerfüllt geblieben.

Wir möchten von Euch nun erfahren, wo Ihr positive Entwicklungen seht und wo noch Handlungsbedarf offen ist. Damit dies gelingen kann, sind wir wieder auf Eure rege Teilnahme und aktive Beteiligung angewiesen. Deshalb laden wir Euch nun wieder ein:

Reflexionsabend zur Zukunftswerkstatt Jugendarbeit

am Mittwoch, 03. Juli im CVJM-Jugendhaus

18:30 Uhr bis 21:15 Uhr

Das Vorbereitungsteam aus Kirche und CVJM hat diesen Abend zusammen gestaltet und wird Euch auch gemeinsam durch diesen Abend führen. Zu Beginn des Abends soll wieder Euer leibliches Wohl stehen und Euch noch Gelegenheit zum Austausch und zum Ankommen bieten.

Wir freuen uns auf Euer Kommen, sind gespannt auf Eure Rückmeldungen und hoffen auf ebenso viel Offenheit und Engagement wie an den vorangegangenen Abenden der Zukunftswerkstatt.

Stefan Raitzig

(1. Vorstand CVJM-Winnenden)

Altpapiersammlung

Am 06.07.2019 findet unsere nächste Altpapiersammlung statt. Wir treffen uns um 8 Uhr am Jugendhaus. Bitte bedenkt, wenn wir nicht genügend Leute sind, dann klingeln wir Euch aus den Betten. 😊

Also kommt zahlreich, damit die Arbeit leicht und fröhlich von der Hand geht. 😊





Jungscharlager 2019 auf dem Stettenhof

Du willst Spannung, jede Menge Action und tolle Erlebnisse?! Dann bist Du bei uns genau richtig!

Auf dem Jungscharlager 2019 erwartet Dich genau das!!!

9 Tage gefüllt mit aufregenden Spielen, neuen Erfahrungen und packenden Geschichten von Gott. Während der Freizeit bist Du in einem Haus untergebracht und kannst mit Deinen Freunden zusammen ein Zimmer beziehen.

Neugierig geworden? Dann melde Dich schnell mit Deinen Freunden zusammen an und starte Deine Sommerferien 2019 mit einem ganz besonderen Abenteuer.

Wir freuen uns auf Dich!!!

Wann	Sonntag 28.07 2019 bis Montag 05.08.2019
Wo	Stettenhof in Mödingen
Wer	Mädchen und Jungen im Alter von 8-13 Jahren
Teilnehmer	Mindestens 20, maximal 40
Kosten	230 € für Mitglieder, 245 € für nicht Mitglieder
Leistung	Unterkunft im Haus, Vollverpflegung, Bastelmaterial, Programm
Veranstalter	Ev. Gesamtkirchengemeinde Winnenden
Leitung	Die Jungscharleiter des CVJM Winnenden e. V.





Jugendfreizeit 2019

vom 29.8. bis zum 8.9.

Du hast in den Sommerferien noch nichts vor und Lust mit anderen Jugendlichen eine coole Zeit zu erleben? Dann melde dich an und sei dabei!

Dich erwarten tolle Ausflüge, actionreiche Spiele, Zeit zum Chillen und Quatschen, spannende Gespräche über Gott und die Welt und eine ganz besondere Anreise, denn der Weg ist das Ziel!

Wir freuen uns, wenn DU dabei bist ;)

Hier noch die wichtigsten Infos:

- Wo: Jugendfreizeitheim Bruchtorf – Niedersachsen
- Wer: Jugendliche ab 14 Jahren
- Teilnehmende: mindestens 10, höchstens 15
- Kosten: 500 €
- Leistung: Anfahrt, Unterkunft, Verpflegung, Ausflüge und Material für Programm
- Veranstalter: Evangelische Gesamtkirchengemeinde Winnenden
- Leitung: Mitarbeitende des CVJM Winnenden e.V.

Noch Fragen? Rebecca Brekle 0176 71237214

